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CONSULTA DI QUARTIERE 
 

CEDERNA-CANTALUPO 
 

Incontro del 13.12.2023 

 
 

N.90 

Ordine del giorno:  

- aggiornamenti sul patto di cittadinanza; 
- nuove progettualità e scambio di auguri; 
- varie. 

 ESTERNI/OSPITI:  

UDITORI N.0 
PRESENTI N.6 
ASSENTI N. 25 

 
 

PUNTO I 

 

La coordinatrice aggiorna i presenti in merito alla modifica del Patto di cittadinza del 2019 e informa 
che al posto del rifacimento della pavimemtazione del cortile del complesso dell’ex convento, dove 
attualmente c’è il Centro civico,  i fondi saranno utilizzati per l’acquisto di arredo (panchine, tavoli, 
attrezzi per fare sport, sostituzione fontanella) per il giardino di via Luca della Robbia denominato 
Campo Comune. Inoltre si ricorda che l’anno prossimo vi saranno i fondi per un nuovo Patto di 
Cittadinanza e la proposta dell’Assessorato alla Partecipazione è quella di formulare idee progettuali, 
improntate alla sostenibilità e alla ricaduta sociale sul quartiere. 

Un componente della Consulta chiede di tenere ancora in considerazione il cortile del Centro Civico in 
quanto, una volta terminati i cantieri presenti, potrà divenire sede di eventi. 

La coordinatrice ricorda che l’Assessore Lamperti aveva ipotizzato di chiederne la sistemazione del 
cortile all’interno della revisione della futura convenzione che verrà stipulata con il privato incaricato 
della sistemazione del teatro. 

 

PUNTO II 

 

Un referente del gruppo di lavoro sulla fontana della piazza di via Poliziano/Brunelleschi  (“mantenerla 
o sostituirla?”) informa che sarà predisposto un questionario per coinvolgere il quartiere, con la 
distribuzione sia online che cartacea.Inoltre si pensa di proporre l’organizzazione di una serata di 
dibattito pubblico per provare a sperimentare una progettazione partecipata con l’Amministrazione. 
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PROPOSTE 

Si chiede di poter raccogliere i dati di chi parteciperà al questionario e su questo punto sarà  

sentita l’Amministrazione per un supporto nella gestione e trattamento Privacy. 

 

Infine la coordinatrice informa che l’Assessore Lamperti vorrebbe costituire un gruppo di lavoro delle 
Consulte sul tema del pgt e chiede alla Consulta se qualcuno è interessato a parteciparvi. 

 

 

 

 
COSE DA FARE CHILO FA TEMPI/SCADENZE NOTE 

 
Convocazione 

 
Ufficio 

Centro civico 

 
Una  settimana prima 

 

    

 
La coordinatrice del centro civico 


